

04.07.2018

## Einreihung in Bremen



Im Mai haben wir ein ganz besonderes Pfingstfest feiern können. 14 Gottesdienstbesucher wurden Zeugen einer Heilssoldateneinreihung im Korps Bremen. Es war ein sehr feierlicher Anlass, denn das Korps hatte seit vielen Jahren keinen Heilssoldaten mehr eingereiht. Rolf Ehlers (Foto, Mitte) kommt seit rund anderthalb Jahren zu uns und äußerte vor ein paar Monaten den Wunsch, Heilssoldat zu werden. Seine Begeisterung für Gott, für die Heilsarmee und den Auftrag, den Gott uns für diese Welt gegeben hat, wurde durch den Rekrutenkurs noch vermehrt. Er berichtete in seinem Zeugnis von Gottes Treue und wie dieser auch in schwierigen Zeiten durchträgt und zu seinem Wort steht. Rolf Ehlers versteht seine Mitgliedschaft in der Heilsarmee als Wegleitung Gottes und ist gespannt, wie dieser ihn nun in seinem neuen Lebensabschnitt gebrauchen wird.

Major Poldi Walz erinnerte uns in seiner Predigt daran, dass Gott unsere Lebensziele für uns steckt und wir im Vertrauen und Glauben mit seiner Hilfe ins Schwarze treffen werden. Das Korps sieht den neuen Heilssoldaten als eine Bestätigung Gottes an, dass die Heilsarmee hier in Bremen weiterhin an Gottes Reich bauen wird.

*Leutnantin Tabea Cole*

